
　4月19日(土曜日)稲城市地域振興プラザで、石川良一都議会報告会を開催いたしました。
都議会議員選挙の報告もかねて昨年秋に開く予定でしたが、義母が8月に亡くなったこと
と、猪瀬知事の5千万円の徳洲会からの資金受け取り問題という、思いもよらぬ事態によっ
て、延び延びとなっていました。山田宏衆議院議員や高橋勝浩稲城市長にも出席いただ
き、盛大な会とすることができました。またバンド「海馬」も出演いただき、懐かしい曲も
楽しむことが出来ました。都議会では2月から「結いの党」と維新が統一会派を組み、動き
出しています。
　都議会報告第4号も出来上がりました。今朝から駅頭で配布しています。是非ご覧いただ
きたいと思います。
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